

◎今日の研修について、ご意見やご感想があればお書きください。

生活介護に携わり、未だ4ヶ月という短い期間で、あんな濃い内容でびっくりしたと同時に、グループワークで情報共有していただいたのだから有意義でとてもいい時間でした。グループワークでは、全ての内容が、グループで共有が正しいという、事態はおもしろい感じました。

グループワークの時間をもっとほしいです。

◎今日の研修について、ご意見やご感想があればお書きください。

普段、他の事業所の事例や取り組みの様子(=振出し)支援現場でのやりがいや聞きたい事等、直接話せる機会が無かった為、今回参加させてもらってとても刺激的で有意義な時間となりました。是非今後ともこのような機会がほしいと思います。

◎今日の研修について、ご意見やご感想があればお書きください。

実践報告をきいて、本人課題のほうで表に出ている行動(=対応)が支援(=対応)のほうで、私達の事業所でもよくあるかと感じました。

禁止や制止、また~~禁止~~可容認ばかりで、本人の特性や興味のあるものを活動に取入れること、理解ができるように伝えるということも、とても頭張りました。

抱える悩みや、課題を他の事業所の方と共有できているので、共感できる事が多く、

心が軽くなる気がしています。